

Yamanashi-Team wird Meister und steigt auf

Zündorf - Zwei Siege und weitere vier Punkte für das Männerteam des Judo-Clubs JJC Yamanashi Porz gab es am letzten Wettkampftag der Saison. Die Mannschaft steht so zum Ligaabschluss mit 14 Punkten unge-



Die erfolgreichen Judoka nach dem erreichten Aufstieg. Foto: privat

schlagen auf Platz 1 der Landesliga und sichert sich damit den direkten Aufstieg in die Verbandsliga Nordrhein. Am letzten Wettkampftag mussten die Judoka zu Hause gegen den Dünwalder TV als Tabellenstiebter gegen den Tabellenführer ESV

Olympia Köln antreten. Die erste Begegnung gegen Dünwald gewann das Yamanashi-Team deutlich mit 8:2. Gegen das starke Team von Olympia Köln konnte das Team nochmals punkten. Der Kampf endete mit einem knappen 6:4-Sieg.

Insgesamt zeigte die Mannschaft, die mit Jan Lange, Kevin Hupka, René Jeske, Daniele Palma und Marcel Martins am 4. Landesligawettkampftag eine sehr gute Leistung. Trainiert wird das Team von René Jeske und Karsten Dickhaut. (red.)

Porz am Montag, 30.11.19, Rolf Vetter